



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Pechiney

Question orale n° 128

Texte de la question

M. Herve Gaymard appelle l'attention de M. le ministre de l'industrie, des postes et telecommunications et du commerce exterieur sur la concurrence deloyale que subissent nos industries de la part des pays de l'Est et du Sud, dont les entreprises ne respectent pas les memes contraintes sociales, economiques et environnementales que les notres. Se pose avec une particuliere acuite le probleme du marche de l'aluminium. Les entrees d'aluminium en provenance des pays de la CEI par Rotterdam destabilisent considerablement ce marche cyclique et menacent directement notre emploi industriel. C'est ainsi que le groupe Pechiney manifeste l'intention de fermer l'usine de Venthon dans sa circonscription, ce qui supprimerait 300 emplois. Il lui demande quelles initiatives le Gouvernement entend prendre, notamment au niveau communautaire, afin que l'Europe cesse d'etre une passoire. Dans beaucoup de secteurs, il y va de la survie de notre industrie et de notre capacite a donner du travail aux Francais.

Données clés

Auteur : [M. Gaymard Hervé](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question orale

Numéro de la question : 128

Rubrique : Metaux

Ministère interrogé : industrie, postes et telecommunications et commerce exterieur

Ministère attributaire : industrie, postes et telecommunications et commerce exterieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 juin 1993, page 1647

Réponse publiée le : 18 juin 1993, page

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue dans le journal officiel le 16 juin 1993